

Ressort: Politik

Gröhe: AfD ist auf dem Holzweg

Berlin, 23.04.2013, 15:50 Uhr

GDN - CDU-Generalsekretär Hermann Gröhe ist der Ansicht, dass die eurokritische Partei "Alternative für Deutschland" (AfD) auf dem Holzweg sei. "Wer ein Zurück zur D-Mark will, ist auf dem Holzweg. Wir werden die Diskussion hart in der Sache führen, nicht mit Etiketten", sagte Gröhe im Gespräch mit der "Frankfurter Allgemeinen Zeitung".

Bisher sei die Ablehnung des Euro für die AfD das einzige Thema, das diesen Zusammenschluss trage und präge. Ansonsten gebe es programmatische Leerstellen, so der CDU-Generalsekretär. Die AfD-Führung fordere bei anderen Parteien Transparenz und offene Debatten. Bei sich selbst beherzige sie das aber nicht. "Mit ihrem Vier-Seiten-Wahlprogramm geht es der AfD vor allem um Protest, nicht um sachgerechte Lösungen", erklärte Gröhe.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12435/groehe-afd-ist-auf-dem-holzweg.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com